

*Cuba rend hommage à Nujoma à
l'ONU : Il était un ami
extraordinaire (+Photos)*



Nations Unies, 21 février (RHC) Avec la disparition physique de Sam Nujoma, le monde a perdu une icône de la lutte contre l'apartheid, la Namibie a perdu l'un de ses meilleurs fils et Cuba a perdu un ami extraordinaire.

C'est ce qu'a déclaré aujourd'hui le vice-ministre cubain des affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, lors de l'hommage rendu à Sam Nujoma au siège des Nations unies à New York. Il a souligné les liens historiques de fraternité qui unissent les peuples des deux pays, et en particulier l'amitié qu'il entretenait avec les dirigeants Fidel Castro et Raúl Castro.



« La mort n'est pas vraie quand l'œuvre de la vie a été bien accomplie ». C'est ainsi que notre héros national, José Martí, a immortalisé ces personnes exceptionnelles qui, comme Nujoma, sont venues au monde pour laisser des héritages et des œuvres indispensables, a déclaré le diplomate.

Il a souligné qu'il était « un leader africain incontesté, qui a contribué à cimenter la projection internationale de la Namibie, en la plaçant dans le groupe des nations africaines d'avant-garde, en défense du développement des peuples du tiers-monde, et de l'Afrique en particulier, pour l'égalité et la justice ».



En outre, « sous sa direction, les peuples de Cuba et de Namibie ont appris à se connaître, à travailler ensemble, à partager les sacrifices des tranchées, à construire, à renforcer et à défendre nos sociétés respectives sur la base de la solidarité et de la coopération fraternelle », a-t-il déclaré.

Dans ce sens, Fernández de Cossío a reconnu que le père fondateur de la Namibie était un « fervent promoteur de la solidarité et de la coopération avec notre pays, et n'a jamais cessé de reconnaître et d'apprécier la contribution cubaine aux luttes pour la libération de l'Afrique et la fin de l'apartheid ».

Il a également indiqué que le peuple et le gouvernement cubains « lui seront toujours reconnaissants pour son soutien inébranlable à notre juste demande de levée du blocus américain.

Nous avons l'obligation morale d'assister à cet adieu à l'un de nos plus fidèles amis du « pays des braves », comme le dit l'hymne national de la République sœur de Namibie », a-t-il déclaré.

Il a ajouté que « Nujoma est le baobab africain qui, avec grandeur et doté d'immortalité, se multipliera dans les jeunes qui incarnent l'avenir et qui forgeront la Namibie dont il rêvait et à laquelle il a consacré sa vie féconde ».

Nous continuerons à porter la Namibie et l'Afrique dans nos cœurs, pour lesquelles nous construirons toujours des ponts de solidarité et de fraternité, comme Fidel et Nujoma nous l'ont enseigné, a-t-il conclu.

Organisée par la mission namibienne auprès des Nations unies, la cérémonie s'est déroulée dans la salle du Conseil de tutelle au siège des Nations unies.

Plusieurs orateurs et messages ont été entendus de la part des plus hautes autorités de l'organisme multilatéral, des membres de la famille, des représentants de différents groupes tels que l'Afrique, l'Asie-Pacifique, l'Amérique latine et les Caraïbes, entre autres, ainsi que des diplomates accrédités.

Leader incontesté de la SWAPO (d'abord mouvement de libération nationale puis parti politique), Nujoma a souffert 30 ans d'exil. Après la proclamation de l'indépendance le 21 mars 1990, il a été acclamé comme premier président de la nouvelle Namibie, poste qu'il a occupé jusqu'en 2005. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377150-cuba-rend-hommage-a-nujoma-a-lonu-il-etait-un-ami-extraordinaire-photos>



Radio Habana Cuba